

Ressort: Gesundheit

Kanadas Parlament stimmt für Legalisierung von Cannabis

Ottawa, 18.06.2018, 22:05 Uhr

GDN - Das kanadische Parlament hat am Montag wie erwartet für die Legalisierung von Cannabis gestimmt. Damit setzt Ministerpräsident Justin Trudeau eines seiner größeren politischen Ziele um.

Für medizinische Anwendung ist Cannabis in Kanada schon seit 2001 erlaubt. Damit wird der nordamerikanische Staat voraussichtlich das erste westliche Industrieland, in dem Kiffen vollständig legal ist. Vor fünf Jahren hatte Uruguay bereits den Genuss von Haschisch freigegeben, auch in den USA ist dies in neun Bundesstaaten erlaubt, darunter in Kalifornien.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-107801/kanadas-parlament-stimmt-fuer-legalisierung-von-cannabis.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com